

AKDN-sozial

Software-Entwickler feiert Jubiläum

[13.11.2017] Seit 40 Jahren stellt das Unternehmen AKDN-sozial Software für Sozialämter, Jugendämter und Jobcenter her. Mittlerweile arbeiten an über 10.000 Arbeitsplätzen Kommunen mit den Angeboten des Unternehmens.

Der Software-Entwickler AKDN-sozial in Paderborn feiert sein 40. Jubiläum. Das Unternehmen ist eigenen Angaben zufolge führender Anbieter von Software für Sozialämter, Jugendämter und Jobcenter. Mehr als 10.000 Arbeitsplätze hat die Firma mittlerweile mit ihren Systemen ausgestattet. Jährlich zahlen Kommunen über 4,5 Milliarden Euro an Sozialleistungen über die Software aus. Die Entwicklung der Software AKDN-sozial begann 1975 als gemeinschaftliches Projekt einiger Kommunen und Datenzentralen Nordrhein-Westfalens. Das Unternehmen wollte Zahlungsleistungen im sozialen Bereich mithilfe von dv-gestützten Verfahren schneller und präziser gestalten. Seit dem Jahr 2012 gehört AKDN-sozial als eigenbetriebsähnliche Einrichtung dem Dachverband der kommunalen IT-Dienstleister in Köln (KDN) an.

(di)

Stichwörter: Unternehmen, KDN, Sozialwesen